

Liga Pemex 3 trimestres con rendimientos (Reforma 27/07/17)

Liga Pemex 3 trimestres con rendimientos (Reforma 27/07/17) Norma Zúñiga Cd. de México (27 julio 2017).- Por tercer trimestre consecutivo, Pemex se libró de las pérdidas y logró un resultado positivo, pese a que cayó su producción de crudo y gasolinas. De abril a junio de este año obtuvo un rendimiento neto de 32 mil 800 millones de pesos, un resultado positivo, comparado con los 83 mil 500 millones de pesos en pérdida neta que reportó en el segundo trimestre de 2016. Según el reporte publicado hoy, esto se debió a la apreciación del peso frente al dólar en este periodo. Además del incremento de 31 mil 600 millones de pesos en los impuestos y derechos totales, provocado por la recuperación de los precios del crudo. En contraste, la producción de petróleo crudo registró una caída de 7.5 por ciento, en comparación con el segundo trimestre de 2016, pues pasó de 2 mil 176 a 2 mil 013 millones de barriles. Una de las razones que provocaron esta caída fue la disminución de 21 por ciento en la producción de crudo superligero. "Debido a la declinación natural de campos y al incremento del flujo fraccional de agua en los yacimientos de los activos Samaria-Luna, Bellota-Jujo y Litoral de Tabasco", señala el documento. La producción de gas natural también disminuyó 12.3 por ciento. Su producción de petrolíferos, incluidas gasolinas, cayó 12.6 por ciento derivado de un menor proceso de crudo, en parte provocado por el incendio en la refinería de Salina Cruz, ubicada en Oaxaca. "Los productos con mayor contracción fueron gasolinas y diésel, debido al paro mencionado en la refinería de Salina Cruz y al paro no programado de la planta catalítica en la refinería de Minatitlán", explicó la empresa del Estado. La producción de gasolinas automotrices en el segundo trimestre de este año fue de 297 mil barriles diarios, en contraste con los 343 mil barriles diarios del mismo periodo de 2016. Pemex reiteró que la refinería de Salina Cruz reanudará operaciones el próximo domingo 30 de julio, luego de que se pararan actividades desde junio, a raíz de un incendio en la casa de bombas. Detalló que están realizando acciones de limpieza y rehabilitación en el sitio afectado y mantenimiento general. "Los trabajos de instalación de nuevas bombas para la alimentación de crudo a la refinería ya comenzaron en un terreno diferente al de la zona donde se suscitó el incendio", sostuvo. Esto permitirá reiniciar el bombeo de crudo antes de que termine la limpieza y recuperación del área afectada, explicó.